

4518 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Bundesrates

B e r i c h t  
des Finanzausschusses

über den Beschuß des Nationalrates vom 26. März 1993 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Garantiegesetz 1977 geändert wird

Der vorliegende Gesetzesbeschuß trägt dem Umstand Rechnung, daß der im Jahre 1990 eingerichtete Ost-West-Fonds die Internationalisierung der österreichischen Wirtschaft durch Beteiligungen an Unternehmen im Ausland dadurch fördert, daß ein Teil der wirtschaftlichen Risiken der Beteiligungsinvestitionen durch Garantien abgedeckt wird. Mit dieser Förderung wurde sowohl die Präsenz der österreichischen Unternehmen im Ausland insgesamt gesteigert, als auch die wirtschaftliche Kooperation mit den Reformländern Ost- und Mitteleuropas intensiviert und zur Restrukturierung der Wirtschaft dieser Länder beigetragen.

Der Finanzausschuß stellt nach Beratung der Vorlage am 30. März 1993 mit Stimmeneinhelligkeit den Antrag, keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 1993 03 30

Josef Rauchenberger  
Berichterstatter

Anna Elisabeth Haselbach  
Vorsitzende